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REQUERIMENTO Nº 136/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe ,após ouvido 

douto Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Competente, informar 

a esta casa,  porque as “Inscrições para  vagas na  creche, serão feitas somente 

em Agosto”.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes tem nos procurado, para saber o porque, das 

inscrições serem somente em agosto, uma vez que sabemos que em nossa cidade as 

crianças não ficam mais nas filas de espera para vaga de creche.  

Acredito que esta propositura será bem atendida por essa 

Administração, uma vez que o Executivo é bastante preocupado com o bem estar  de 

todos os munícipes, principalmente das crianças. 

Gabinete Vereador Ângelo R. Torres, 04  de junho  de 2014. 

As.)  VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES  - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


